



日進月歩

柏市立柏第六小学校
第6学年 学年だより
令和7年6月2日
6月号

暑さとともに不安定な天気が続く様子から、梅雨の季節の訪れを感じます。

先日行われた運動会では、多くの声援をありがとうございました。GWが開けてすぐに始まった運動会練習。精一杯練習に取り組む姿から、最高学年としての自覚が感じられ、当日は練習の成果を発揮することができました。運動会練習を通じてさらに成長をしたように感じます。

これから夏が近づき暑い日が多くなってきます。早寝・早起き・朝ご飯を心がけて、健康に過ごしてほしいです。引き続きご家庭のご協力をよろしくお願ひいたします

6月の学習予定



- 国語・・・アイスは暑いほどおいしい?、雪は新しいエネルギー、バブルディスカッション
- 社会・・・震災復興の願いを実現する政局、縄文のむらから古墳のくにへ
- 算数・・・分数のかけ算・わり算
- 理科・・・人やほかの動物の体のつくりとはたらき、植物の体のつくりとはたらき
- 音楽・・・和音のひびきや音の重なりを感じ取ろう
- 家庭・・・衣服の手入れで快適に、ソーリングで生活を豊かに
- 図工・・・1枚の板からわたしはデザイナー
- 体育・・・マット、幅跳び
- 道徳・・・世界遺産白神山地、エンザロ村のかまど、ばかじやん!、ある犬のおまなし
- 外国語・・・My Daily Schedule
- 総合・・・修学旅行に向けて

お知らせとお願い

●修学旅行保護者説明会について

本日2日（月）15：30～体育館にて、修学旅行保護者説明会を行います。資料を忘れずにお持ちください。よろしくお願ひいたします。

●薬物乱用防止教室について

6年生の保健授業の一環として、学校薬剤師さんによる薬物乱用防止教室を6月18日（水）に実施します。ご承知おきください。

●暑さ対策・虫よけについて

熱中症予防を目的とした道具（首に巻くリングなど）や虫よけの使用は許可します。自己管理となりますので、ご家庭で使用方法や管理の方法を指導していただいてから持ってくるようお願いします。ガス式や匂いのあるもの、ハンディファンは使用しないでください。

●家庭科のトートバッグについて

5月27日にトートバッグについての手紙を配付しました。家庭科の「ソーリングで生活を豊かに」の学習でトートバッグを作成します。6月8日が締め切りとなっておりますので、お子様とご確認してご注文をお願いいたします。